

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D^a MARGARITA PÉREZ HERRAIZ, Diputada por Lugo Diputada por perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

El Helimer 401 con sede en el aeropuerto de Alvedro, lleva un año parado a la espera de una pieza, sus funciones las está haciendo un viejo Helimer con mayor tiempo para la respuesta para las operaciones de salvamento marítimo.

- .- ¿Considera el Ministerio de Fomento adecuado esperar un año para conseguir una pieza de repuesto?
- .- ¿Qué gestiones hizo el Ministerio de Fomento para evitar este retraso?
- .- ¿Cuándo estará otra vez en funcionamiento el Helimer 401?

En el Palacio del Congreso de los Diputados, a 31 de mayo de 2017


LA DIPUTADA
MARGARITA PÉREZ HERRAIZ


PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA
57/29/FO-98 /mgl